

Bewerbungsfrist: 23.05.2025

Pflegefachkraft (m/w/d)

Für unsere familiäre Senioreneinrichtung in Dornburg-Frickhofen, das Haus St. Martin, suchen wir ab sofort Verstärkung:

eine Pflegefachkraft (m/w/d) in Teilzeit

Ihre Aufgaben

Wir erwarten

- eine abgeschlossene Ausbildung als Pflegefachkraft (m/w/d)
- Team- und Konfliktfähigkeit
- Einfühlungsvermögen in die Lebenswelt pflegebedürftiger Senioren und deren Angehöriger und Freude an der Arbeit mit älteren Menschen

Wir bieten

- Einbindung in ein nettes Team
- leistungsgerechte Vergütung entsprechend den AVR des Deutschen Caritasverbandes
- betriebliche Zusatzversorgung KZVK
- tolle Benefits wie Weihnachtsgeld, Leistungsentgelt, Zeitzuschläge, Pflegezulage, Einsparprämie
- Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Teilzeit
Arbeitsfeld 1: Alte Menschen, Pflege
Funktion: Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Die Identifizierung mit den Zielen der Caritas und die Bejahung der Besonderheiten des kirchlichen Dienstes werden vorausgesetzt. Menschen mit Schwerbehinderung werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt.

Bei Interesse freuen wir uns über die Zusendung Ihrer aussagekräftigen Bewerbung - gerne auch per E-Mail - an:

Haus St. Martin

z. Hd. Frau Isabell Klein

Wiesenstraße 3a, 65599 Dornburg-Frickhofen

E-Mail: i.klein@caritas-limburg.de

Fragen zur Stelle beantwortet die stellv. Pflegedienstleitung Isabell Klein, Tel.: 06436/28499-106, Mobil: 0171/1867801.

Kontaktdaten

Dienstgeber: Caritasverband für den Bezirk Limburg e. V.

Bahnhofplatz 1a
65549 Limburg

Dienstort: Caritasverband für den Bezirk Limburg e.V.
Haus St. Martin
Wiesenstraße 3 a
65599 Dornburg-Frickhofen

Ansprechpartner(in): Hoppe, Benjamin
bewerbung@caritas-limburg.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!